

PathFinders Menerima Penghargaan Kak Seto Award dari Tokoh Pemerhati Anak Legendaris Indonesia Kak Seto Mulyadi pada Hari Anak Sedunia.

Hong Kong, 20 November 2024 - PathFinders, satu-satunya lembaga amal (charity) terdaftar di Hong Kong yang berdedikasi untuk mendukung anak-anak rentan yang lahir dari ibu migran, dengan bangga mengumumkan bahwa mereka telah menerima Kak Seto Award dari Seto Mulyadi, atau yang dikenal dengan panggilan Kak Seto, pakar terkemuka Indonesia dalam hal pendidikan dan hak-hak anak.

Penghargaan Kak Seto Award dianugerahkan kepada lembaga-lembaga di Indonesia dan luar negeri yang terbukti ramah anak melalui program-program unggulan dan berkelanjutan yang melindungi kepentingan terbaik anak. Penghargaan ini bertujuan untuk mendorong para pionir perlindungan anak agar terus memperjuangkan dan menjaga hak-hak anak serta menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi anak untuk berkembang.

“Kami sangat gembira dan bersyukur menerima Kak Seto Award,” kata Catherine Gurtin, CEO PathFinders. “Di PathFinders, anak-anak adalah inti dari segala hal yang kami lakukan. Selama bertahun-tahun, tim kami yang mengagumkan terus berupaya menciptakan dampak luar biasa untuk mendukung dan memberdayakan anak-anak paling rentan yang lahir dari ibu migran di Hong Kong, banyak diantaranya berasal dari Indonesia. Menerima penghargaan dari Kak Seto, salah satu tokoh besar dan inspiratif Indonesia dalam hal pengasuhan dan perlindungan hak-hak anak, adalah hal yang sangat spesial untuk PathFinders”.

“Penghargaan ini menjadi lebih istimewa lagi karena kami menerimanya pada hari yang juga sangat spesial - Hari Anak Sedunia! Kami senang bekerja bersama generasi muda, dan kami memandang anak-anak sebagai Para Pionir yang membuka jalan bagi perubahan yang berkelanjutan dan sistemik untuk memastikan semua anak mendapatkan awal yang adil dalam hidup. Pada Hari Anak Sedunia, dan setiap hari, kami berkomitmen untuk melibatkan dan memberdayakan lebih banyak generasi muda agar menjadi pembawa perubahan sejati untuk mewujudkan visi kami,” kata Catherine Gurtin.



Kak Seto bersama Catherine Gurtin, CEO PathFinders



Kak Seto bersama tim PathFinders

Tentang Kak Seto

Prof. Dr. Seto Mulyadi, M.Si., Psikolog. atau yang akrab disapa Kak Seto adalah seorang psikolog anak dan praktisi pendidikan anak di Indonesia, dengan 54 tahun masa pengabdian sejak tahun 1970. Kak Seto memandang setiap anak pada prinsipnya unik dan mempunyai hak yang sama dalam memperoleh pendidikan. Kak Seto pernah menjabat sebagai Ketua Umum Komisi Nasional Perlindungan Anak (Komnas PA) dan juga Ketua Umum Lembaga Perlindungan Anak Indonesia (LPAI) sampai sekarang.

Tentang PathFinders

PathFinders percaya setiap anak berhak mendapatkan awal yang adil dalam hidup. PathFinders adalah satu-satunya badan amal (charity) terdaftar di Hong Kong yang berdedikasi untuk mendukung anak-anak dengan kerentanan unik yang lahir dari ibu migran. Sejak tahun 2008, PathFinders telah mendukung lebih dari 11.000 ibu dan anak untuk menemukan jalan menuju masa depan yang lebih cerah. Untuk mengetahui lebih lanjut tentang PathFinders, kunjungi www.pathfinders.org.hk.

###